

Enfin, un siècle plus tard, en 1973, Martin Cooper a inventé le premier téléphone mobile.

Ensuite, en utilisant l'électricité, M. Morse a inventé un code secret avec des traits et des points.

On a d'abord inventé des machines, les sémaphores, avec des bras articulés pour envoyer des messages secrets.

Plus tard, en 1876, Graham Bell a inventé le téléphone fixe qui fonctionnait avec un fil. Ce fut une véritable révolution technologique qui a changé la vie des gens.

1. Alors, les hommes ont cherché des moyens pour transmettre leurs messages plus rapidement...

6. Depuis, les téléphones portables ne cessent de se moderniser... et de sonner pendant les conférences ! » ironise Paul avec un petit sourire.

<http://loczil.eklablog.com>